

Hoy, en Barcelona

Alejandro Fernández da la bienvenida a Lorena Roldán “a la casa común de todos los constitucionalistas”, la única alternativa al sanchismo y el independentismo

OFICINA DE INFORMACIÓN

- “Tenemos que ser capaces de cargar las pilas y generar ilusión y eso hoy se tiene que hacer desde la suma entorno al PP y desde el PP” asegura el candidato y presidente del PPC
- Ensalza las cualidades personales y políticas de Lorena Roldán, “que viene de la política local, la mejor escuela”, y afirma que ha sido “una luchadora desde el Parlament de Cataluña y una portavoz brillante en el Senado”
- Remarca que con Roldán se aúna el voto constitucionalista que hasta ahora no iba unido en Cataluña, “una unión sin tapujos y sin complejos frente a la complicidad del Gobierno con Podemos y con aquellos que quieren romper España”
- Lorena Roldán aboga por “el constitucionalismo fuerte, ilusionar a la mayoría constitucionalista y por la defensa de la libertad tan maltrecha en Cataluña y que el PP defiende y representa”
- Afirma que en Cataluña la convivencia “es asfixiante” e incide en que “es necesario hacer algo más, generar ilusión entre los constitucionalistas y no dejarse silenciar por aquellos que intentan vender una realidad muy distinta a la real”
- La número dos por Barcelona asegura que estará “al servicio del proyecto del PP y de los catalanes” y augura que el PPC “hará grandes cosas en Cataluña”
- “Tenemos una oportunidad histórica el 14 de febrero, un cambio en Cataluña para recuperar la convivencia y la libertad que el nacionalismo, nos ha quitado”, afirma

